

Interpellation

Feuerwehrmagazin

Wir haben vernommen, dass der Gemeinderat zur Realisierung des neuen Feuerwehrlokals einen TU Vertrag abgeschlossen hat.

Das Vorgehen wirft Fragen auf:

1. Wie kam dieser Entschluss zustande?
2. Warum hat sich der Gemeinderat für einen Totalunternehmer entschlossen?
3. Hat der Gemeinderat schon mit einem Totalunternehmer gearbeitet?
4. Was für Vorteile verspricht sich der Gemeinderat davon?
5. Welche Funktion hat die begleitende Baukommission bei einem TU-Mandat?
6. Wird mit einem TU die Mitwirkung der begleitenden Baukommission beeinträchtigt oder in Frage gestellt?
7. Wie werden die Kosten- und Projektüberwachung vorgenommen?
- 8.. Wurden Alternativen (z.B. GU-Vertrag) in Betracht gezogen?

Wir verzichten auf eine schriftliche Beantwortung der Fragen. Hoffen aber, dass baldmöglichst die mündliche Beantwortung der Fragen erfolgen kann.

Allschwil, 10. Dezember 2008

CVP Fraktion
M. Oppliger